



Protection Sociale Complémentaire (PSC) ne nous résignons pas !

Alors que nous sommes toutes et tous (ou presque...) depuis quelques semaines confronté·es aux opérations de résiliation et/ou à l'inscription au consortium Agricola/Mercer, opérateur privé choisi par le ministère de l'Agriculture, l'Élan commun (FSU SNETAP/SNUITAM, CGT / SUD), non signataire de l'accord ministériel ([retrouvez-en ici les raisons](#)) ne se résigne pas à cette situation.

Nous continuerons donc d'une part à dénoncer auprès des parlementaires notamment les principes mêmes qui ont amené le Président de la République et les gouvernements successifs à mettre en place ce système assurantiel, bien éloigné des valeurs de solidarités qui guident la Sécurité Sociale et même des valeurs mutualistes.

D'autre part, nous souhaitons construire avec les personnels, au sein de ce dispositif, un rapport de force pour anticiper les prochaines négociations qui ne manqueront pas de s'ouvrir à l'occasion du renouvellement du marché public, voire à arriver dès aujourd'hui à remettre en cause certaines modalités qui pénalisent fortement les agent·es en activité, leurs ayants droit et les retraité·es (ou futur·es).

C'est pourquoi, l'Élan commun vous propose de signer et de faire signer massivement la pétition en ligne.

Signons toutes et tous massivement cette pétition !

[Signer ici la pétition](#)

Vos représentant·es Élan commun au CSA ministériel

***Attention** : Si vous ouvrez le lien ci-dessus sur votre poste de travail, il est possible que l'accès au site internet de l'Élan commun soit bloqué par un Proxy opérant le filtrage au sein des établissements ou du Réseau Interministériel d'État (RIE).*

N'hésitez pas alors à utiliser un accès privé via un ordinateur personnel ou un téléphone portable.